

# **El Ayuntamiento agradeció a don Juan su estancia en Marbella**

Marbella — El alcalde de Marbella, Alfonso Cañas, entregó una carta de agradecimiento a don Juan de Borbón, conde de Barcelona, por haber permanecido en Puerto Banús, a pesar la amenaza de bomba ETA (p-m).

La entrega de la carta fue efectuada en la mañana de ayer, antes de que el padre del Rey Don Juan Carlos diera por finalizada su estancia en el puerto andaluz, y zarpara hacia Estoril, a bordo del yate «Giralda».

Durante la jornada, circularon, por otra parte, rumores contradictorios, en torno al desenlace de la amenaza etarra, que esta vez quedó incumplida.

Una persona que se identificó como miembro de la organización ETA (p-m) comunicó por teléfono, el domingo, a la «Hoja del Lunes» de San Sebastián, que los ocho kilos largos de goma-2 que la organización terrorista afirmó haber colocado en el puerto de Marbella habían sido desactivados.

Según el anónimo comunicante, los dispositivos detonadores habían sido inutilizados y diseminado el explosivo en escamas, mediante mando a distancia, por lo que actualmente no existe riesgo alguno. Otras fuentes indicaron, sin embargo, que la Policía había localizado la carga de ETA, aunque la noticia no pudo ser confirmada.